

**2024/109 0.12.02 Corporate Identity und Corporate Design
Wappen der Stadt Wetzikon, Verwendung durch Dritte, Regelung**

Beschluss Stadtrat

1. Das Wappen der Stadt Wetzikon und dem mit ihm verwechselbare Zeichen dürfen durch andere Personen über das Bundesrecht hinaus verwendet werden. Es sei denn, der Gebrauch ist irreführend oder verstösst gegen die öffentliche Ordnung, die guten Sitten oder geltendes Recht.
2. Personen, Vereine und andere Institutionen, die das Wappen der Stadt Wetzikon verwenden wollen, haben vorgängig bei der Stadtschreiberin um Zustimmung zu ersuchen.
3. Öffentlichkeit des Beschlusses:
 - Der Beschluss ist per sofort öffentlich.
4. Mitteilung durch Sekretariat an:
 - Geschäftsleitung
 - Parlamentsdienste (zuhanden Parlament)

Ausgangslage

Das Bundesgesetz über den Schutz des Schweizerwappens und anderen öffentlicher Zeichen (Wappenschutzgesetz, WSchG) vom 21. Juni 2013 regelt den Gebrauch im Zusammenhang mit Wappen, verwechselbaren Zeichen und Wortzeichen. Der Gebrauch der Wappen durch andere Personen als das berechnigte Gemeindewesen ist zulässig, so als Abbildung in Wörterbüchern, Nachschlagewerken, wissenschaftlichen und ähnlichen Werken; bei der Ausschmückung von Festen und Veranstaltungen und bei der Ausschmückung von kunstgewerblichen Gegenständen wie Bechern, Wappenscheiben und Gedenkmonzen für Feste und Veranstaltungen. Weitere Regulatorien sind dem Gesetz zu entnehmen. Die in

Art. 8 Abs. 5 WSchG genannten Gremien können den Gebrauch ihrer Wappen durch andere vorsehen.

Erwägungen

Der Stadtrat stellt die Möglichkeit in Aussicht, das Wappen der Stadt Wetzikon und mit ihm verwechselbare Zeichen in begründeten Fällen zu verwenden. Vollständigweise sei erwähnt, dass das Wappen der Stadt Wetzikon nicht mit dem Logo der Stadt Wetzikon verwechselt werden darf. Das Logo der Stadt Wetzikon darf nicht durch Dritte verwendet werden.

Logo: **wetzikon **

Wappen: 

Für richtigen Protokollauszug:

A handwritten signature in blue ink, consisting of several fluid, overlapping strokes.

Stadtrat Wetzikon

Melanie Imfeld, Stadtschreiberin